

RESUMEN

Longitud: 10 km (ida y vuelta)

Dificultad: media

Tipo de Sendero: lineal

Épocas recomendadas: solo verano (cuando baja el nivel del río)

El atractivo de esta ruta es llegar a las ruinas del castro de Sansueña del siglo IV a. C., el cual está situado entre el Río Salor y el arroyo de Sansueña, y al que se accede cruzando dicho río.

El castro de Sansueña está dentro del patrón de asentamiento en la Segunda Edad de Hierro (siglos IV-II a.C.), período en el que los poblados dominantes fueron los “castros de ribero,” ubicados sobre discretos cerros de abruptas vertientes junto a los cauces que surcan la penillanura cacereña como es el caso del castro de sansueña situado en el espigón fluvial conformado por la confluencia del arroyo de Sansueña y el río Salor. Este poblado era fortificado con dos recintos adosados, uno de planta poligonal y otro de trazado rectangular, cuyas defensas se reforzaron con torreones en algunos puntos de su recorrido. Se han reconocido varias entradas y una principal protegida con un bastión y foso. El yacimiento es conocido desde hace tiempo y, por desgracia, está muy castigado por los clandestinos y “buscadores de tesoros.” Tales acciones han sacado a la luz viviendas de planta rectangular y abundantes restos cerámicos de tipología prerromana y romana. De este lugar procede un puñal biglobular de hierro (siglos II-I a.C.) conservado en el Museo de Cáceres.

CÓMO LLEGAR



QUÉ VISITAR

Museo del Tesoro

C/ Gabriel y Galán, 8

Centro de interpretación de la Mina Pastora

Camino del albergue

Iglesia Parroquial de Ntra. Sra. de la Asunción

C/ Iglesia S/N

Para más información contactar con la Oficina de Turismo a través de:

Teléfono: 606 306 281

Correo: centroialiseda@gmail.com

Ruta de senderismo

SANSUEÑA

GOBIERNO DE EXTREMADURA



SANSUEÑA

Partimos de la Plaza Mayor por la calle Libertad y calle Constitución hasta la Plaza de Extremadura, desde donde continuamos por la calle Pizarro y calle Paseo de la Habana hasta el final. Cruzamos la carretera y continuamos nuestro camino pasando un puente por donde va la vía del tren. Una vez cruzado el puente vemos de frente el cementerio y nos desviamos por la primera pista forestal a la izquierda.

A partir de aquí continuaremos nuestro camino entre explotaciones ganaderas, rodeados de un paisaje seco compuesto de pastizales y retamales, propio de la penillanura cacereña. Llegaremos hasta una canadiense la cual hay que cruzar con precaución de volver a cerrarla debido al ganado de vacas. A partir de aquí el camino se convierte en una pequeña vereda que nos llevará hasta una cancela la cual no cruzaremos, sino que nos desviamos a la izquierda para bajar hasta el río por otra vereda. No llegaremos hasta el río porque nos encontraremos con una alambrada por lo que nos desviaremos a la izquierda dejando la alambrada a nuestra derecha hasta que encontremos una cancilla, la cual cruzaremos y volveremos a cerrar.

Continuaremos nuestro camino hasta el Río Salor, el cuál cruzaremos por la zona menos peligrosa. Una vez cruzado nos desviamos a la derecha y vemos de frente un cerro con vegetación de acebuches que destaca entre el resto de vegetación y es donde están los restos del castro de Sansueña. A pocos metros cruzaremos el arroyo de Sansueña que en verano suele estar seco. A partir de aquí ascendemos a los restos del Castro de Sansueña o bien por la ladera del Río Salor o bien por la del Arroyo de Sansueña.

